

Sujet : [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE SUR L'IMPLANTATION INDUSTRIEL D'EOLIENNES
COMMUNES DE BALANZAC / STE GEMME

De : Patricia BREDEAUX <PATO117@outlook.fr>

Date : 05/05/2024 13:26

Pour : "pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr" <pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr>

Bonjour,

Vous trouverez en pièce jointe les motifs de mon désaccord total concernant le projet éolien des Rouches sur les communes de Balanzac/Ste Gemme

Vous en souhaitant bonne réception

Patricia BREDEAUX

— Pièces jointes : —

ENQUETE PUBLIQUE DES ROUCHES.doc

30 octets

Patricia Brédeaux
Résidente de Balanzac

Je suis consternées de voir qu'un projet industriel éolien vient menacer ce département essentiellement touristique et patrimonial

Mené en catimini par les promoteurs et le conseil municipal dans le déni total de la démocratie et des habitants des communes concernées

Comme beaucoup de ces projets industriels, le projet éolien des Rouches avance sans avoir fait l'objet d'une réelle concertation, sans étude fiable sur :

- l'impact sur la santé des riverains,
- le danger pour les oiseaux migrateurs, l'avifaune en général, les chauves souris
- la destruction de nos paysages
- la qualité de vie de ces habitants (bruit)
- la dévalorisation des maisons autour de cette industrie (qui a envie de vivre à coté d'un site industriel)
- l'impact des gîtes ruraux qui contribuent au subside d'agriculteur ou retraité très nombreux autour du futur site (les touristes qui viennent se loger autour de Balanzac et Sainte Gemme n'auront-ils pas l'envie de s'éloigner de ces locations saisonnières entourées de ces machines à faire du fric)
- le patrimoine dégradé par ces machines

Une « écologie » génératrice de tonnes de béton dans nos terres agricoles n'est pas l'écologie à laquelle nous aspirons

une transition énergétique?

- avec une énergie intermittente qui nous fait obligatoirement importer du gaz Russe et américain lors des jours sans vent.
- le prix de l'électricité qui n'a de cesse d'augmenter
- une politique énergétique qui conduit à un gouffre financier (ces milliards injectés n'aurait-il pas eu plus d'utilité dans la rénovation énergétique des maisons, ce qui aurait permis justement un gain de dépense de cette fameuse énergie)
- une industrie purement financière très juteuse pour les promoteurs et investisseurs subventionnée par nos impôts

De plus nous savons que si ce projet se réalise d'autres viendront s'y greffer, ce qui aboutira à un encerclement.

Vivre en territoire rurale ne doit pas devenir un enfer pour les habitants, entouré de machines infernales

Je suis donc totalement opposée à ce projet industriel des Rouches